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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add the following new term and definition to AAP-6 / Ajouter à l’AAP-6 le nouveau terme ci-après et sa définition :

logistic sustainment / maintien en puissance logistique
The act of supplying to a force consumables, and the replacing combat losses and non-combat attrition of equipment in order to maintain its combat power for the duration required to meet the force’s objectives. It is therefore concerned with the process and mechanism by which sustainability is delivered.

maintien en puissance logistique / logistic sustainment

Mesure consistant à fournir à une force des produits consommables et à remplacer les pertes au combat et les matériels autres que de combat à efficacité réduite par attrition pour maintenir sa puissance au combat pour la durée nécessaire à la réalisation de ses objectifs.  Le maintien en puissance logistique est par conséquent lié au processus et au mécanisme fournissant l'aptitude à soutenir des opérations prolongées.

JUSTIFICATION
:

No AAP-6 definition so far, definition introduced with MC 55/4. Needed in AAP-6 to make the difference clear between sustainability (AAP-6 and MC 317/1 (HQ/Force Rotation etc.) and logistic sustainment.

La définition ne figure pas encore dans l'AAP-6.  Elle est apparue dans le MC 55/4.  Elle doit figurer dans l'AAP-6 pour faire clairement la distinction entre l'aptitude à soutenir des opérations prolongées ou "soutenabilité" (AAP-6 et MC 317/1 (Rotation des forces, etc) et le maintien en puissance logistique.
AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
None/Aucune
OTHER SOURCES/

AUTRES SOURCES
:
None/Aucune

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (30-06-03) :

FSN comments are requested by 15 October 2003. / Les commentaires des FSN sont requis pour le 15 octobre 2003.

FR COMMENTS / COMMENTAIRES DE LA FRANCE (01-10-2003):

La France approuve le besoin d'une définition de ce terme ainsi que la justification donnée de cette entrée. Prenant en compte les dernières modifications du MC 55/4 (dans sa version définitive) et l'avis de ses experts nationaux, elle approuve cette définition :

maintien en puissance logistique / logistic sustainment

Mesure consistant à fournir à une force des produits consommables et à remplacer les pertes au combat et les matériels autres que de combat à efficacité réduite par attrition pour maintenir sa puissance au combat pour la durée nécessaire à la réalisation de ses objectifs.  Le maintien en puissance logistique est par conséquent lié au processus et au mécanisme fournissant l'aptitude à soutenir des opérations prolongées.

logistic sustainment / maintien en puissance logistique

The act of supplying to a force consumables, and the replacing combat losses and non-combat attrition of equipment in order to maintain its combat power for the duration required to meet the force’s objectives. It is therefore concerned with the process and mechanism by which sustainability is delivered.

SHAPE COMMENTS / COMMENTAIRES DU SHAPE (16-10-2003) :

Considering also MC 400/2, MC Guidance for the military implementation of Alliance strategy, in particular paras 44-48, we propose the following definition to make the link with the term sustainability more obvious and to comply with the lexicographical standards applied to AAP-6:

Compte tenu également du MC 400/2, la directive d’orientation du Comité militaire pour la mise en oeuvre de la stratégie de l’Alliance sur le plan militaire, et en particulier des alinéas 44 à 48, nous proposons la définition suivante afin de faire ressortir le lien avec le terme « soutenabilité » et de respecter les normes lexicographiques applicables à l’AAP-6 :

logistic sustainment / maintien en puissance logistique
The act of The means by which sustainability is delivered and which consists of supplying to a force with consumables and the replacing combat losses and non-combat attrition of equipment in order to maintain its combat power for the duration required to meet the force’s its objectives. It is therefore concerned with the process and mechanism by which sustainability is delivered   See also sustainability
maintien en puissance logistique / logistic sustainment

Mesure Moyen permettant d’assurer la soutenabilité et consistant à fournir à une force des produits consommables et à remplacer les pertes au combat et les matériels à dont l’efficacité a été réduite par attrition pour maintenir sa puissance au combat pour la durée nécessaire à la réalisation de ses objectifs.  Le maintien en puissance logistique est par conséquent lié au processus et au mécanisme fournissant l'aptitude à soutenir des opérations prolongées. Voir aussi soutenabilité
CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (16-10-2003) :

CA believes that the term "logistic sustainment / maintien en puissance logistique" is a pleonasm and proposes the following terms and definitions:

Le CA est d’avis que le terme "maintien en puissance logistique /logistic sustainment" est un pléonasme, et propose les termes et définitions suivantes :

sustainment / maintien en puissance
The provision of personnel, logistic resources and other support required to maintain a deployed force’s combat power for the duration of its assigned mission.

maintien en puissance / sustainment

Fourniture de personnel, de soutien logistique et autre requis pour maintenir la puissance de combat d’une force déployée pour la durée de la mission qui lui a été confiée.
CONFÉRENCE FSN / FSN CONFERENCE (NOVEMBRE / NOVEMBER 2003)

Les FSN, ayant étudié la proposition de la SNLC, estiment que le terme "maintien en puissance logistique" est trop limitatif et conviennent du terme et de la définition suivants :

Having studied the SNLC's proposal, the FSN considered that the term "sustainment" was too restrictive and agreed to the following term and definition:
maintien en puissance / sustainment

Dans le domaine logistique, ensemble des actions permettant d’assurer la soutenabilité d’une force.  Terme connexe : soutenabilité.

sustainment / maintien en puissance
In logistics, all actions taken to enable the sustainability of a force.  Related term: sustainability.

AGRÉÉE FSN / FSN AGREED

RENVOYÉE À LA SNLC / DEFERRED TO SNLC

LISTE AGRÉÉE FSN N° 046 / FSN AGREED LIST N° 046 DU/DATED : 21-01-2004

maintien en puissance / sustainment

Dans le domaine logistique, ensemble des actions permettant d’assurer la soutenabilité d’une force.  Terme connexe : soutenabilité.

sustainment / maintien en puissance
In logistics, all actions taken to enable the sustainability of a force.  Related term: sustainability.

US COMMENTS (26-02-2004):

The US awaits advice from the Senior NATO Logisticians' Conference, and requests that it consider the following modifications:


logistic sustainment / maintien en puissance logistique

In logistics, all actions taken to enable the sustainability of a force.  Related term: sustainability y“The act of supplying and replacing materiel to a force consumables, and the replacing its combat equipment and supply losses and non-combat attrition of equipment in order to maintain and prolong operations or combat its combat power for the duration required to meet the a force’s objectives. This also refers to It is therefore concerned with the process and mechanism by which sustainability is delivered.”

Reason: Logistic sustainment is not related exclusively to combat.  Other changes are for grammar, clarity, and style.
CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA maintains its agreement with the FSN 2003 meeting definitions while awaiting comments from SNLC.

Le CA maintient son accord avec les définitions de la réunion FSN 2003 en attendant les commentaires de la SNLC.

ESN 2004 MEETING (MARCH 2004):

The ESN, FSN and all other attending nations considered the SNLC proposal based on MC 55/4 (Final) and recommended that "process and mechanism by which sustainability is achieved" be given a place of prominence by being placed at the beginning of the definition rather than at the end.  It was recommended to change the key word "delivered" to "achieved" because "sustainability" as a state cannot be delivered but can only be achieved.

Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents notent que la SNLC a proposé une définition issue du MC 55/4 (Final) et recommandent que l'expression "processus et au mécanisme fournissant l'aptitude à soutenir des opérations prolongées" se voie accorder plus d'importance en la plaçant au début de la définition plutôt qu'à la fin.  Il est recommandé de changer le mot "delivered" par "achieved" puisque l'état de "soutenabilité" ne peut pas être fourni mais seulement atteint.

The ESN, FSN and all other attending nations agreed to the following terms and definitions:

Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents conviennent des termes et des définitions suivants :

logistic sustainment / maintien en puissance logistique
The process and mechanism by which sustainability is achieved and which consists of supplying a force with consumables and replacing combat losses and non-combat attrition of equipment in order to maintain the force’s combat power for the duration required to meet its objectives. Related term: sustainability.
maintien en puissance logistique / logistic sustainment

Ensemble de procédés permettant d’assurer la soutenabilité et consistant à fournir à une force des produits consommables et à remplacer les pertes au combat et les matériels dont l’efficacité a été réduite par usure normale pour maintenir sa puissance au combat pour la durée nécessaire à la réalisation de ses objectifs.  Terme connexe : soutenabilité.
ESN/FSN AGREED / AGRÉÉE ESN/FSN

DEFERRED TO SNLC / RENVOYÉE À LA SNLC
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